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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe veria con agrado que el Poder Eje 
cutivo a traves de sus organismos correspondientes informe el estado de situaci6n de la 
politica de seguridad en la Unidad Regional I, del departamento La Capital, que gener6 
la intervencion de la misma a traves de la designacion de la directora Marcela Munoz. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 

FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

La intervenci6n de la Unidad Regional I, departamento La Capital, a cargo de la directo 
ra Marcela Munoz merece, segun entiende este bloque, la necesidad imperiosa de cono 
cer los motivos y el analisis de la politica publica de seguridad en la geografia mencio 
nada. 

Segun sostuvo el ministro de Seguridad, Marcelo Sain: "Tomamos esta decision porque 
no nos gusta la modorra operativa, nosotros queremos a la policia en la calle trabajan- 
do". 

"Remos ganado un prestigio enorme a lo largo de estos dos meses trabajando codo a 
codo junto con la poblaci6n para preservar la salud y la integridad de la poblaci6n, no 
podemos regalar eso bajo ningun punto de vista ... Les digo algo que yo aprendi en mi 
casa, ya que a mi me educe un policia, y lo aprendi de chiquitito: o sees policia o sees 
delincuente, las dos cosas al mismo tiempo no. Asi que prefiero que el que no este dis- 
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puesto a trabajar de policia contra el delito que se de media vuelta y se vaya a la casa, lo 
mejor es que se vaya renunciando, la otra altemativa que tiene es que se vaya esposa 
do", expres6 Sain. 

Por ultimo, el funcionario remarc6: "Dos cosas, se acab6 el vinculo entre policia y deli 
to, y se acab6 la modorra operacional: policia que no trabaje en la calle, policia que se 
va de la institucion policial de la manera que sea Este es el compromiso que tiene la 
Jefatura de policia y la conducci6n politica del Ministerio, este mensaje que les transmi 
to es tambien de parte del gobemador Omar Perotti". 

Por su parte la directora de Policia, Marcela Munoz dijo: "Es un momento dificil, pero 
tenemos que trabajar entre todos, lo mas importante es restablecer la operatividad". 

Asimismo, la nueva Jefa de la URI indic6: "Vamos a abordar la mayoria de los delitos 
que ocurren, se va air evaluando y trabajando con las diferentes direcciones, con el de 
partamento de operaciones y con la Jefatura de Policia. Hay que puntualizar y hay que 
tener en cuenta que ahora va a haber mas gente en la calle, mas circulaci6n de personas, 
hay que profundizar la operatividad y la policia en la calle". 

Mas alla de estos conceptos es vital conocer el cuadro de situacion · sobre la seguridad en 
el departamento La Capital y saber las razones que derivaron en esta intervenci6n. 

Por tales razones les pido a mis pares el acompafiamiento al presente Proyecto de Co 
municacion. 

Carlos del Frade. 
Diputado Provincial. 
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